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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Lüdtke fragt, wie viel Geld für die Baumpflege geplant ist und ob noch genü-
gend da ist, um Firmen für die Baumpflege der Linden in Goldebee zu beauftragen. 
Herr Burmeister entgegnet, dass vorrangig die großen Pappeln in Kalsow gepflegt 
und hierfür Angebote eingeholt werden müssen. Die Pappeln sind schief und könn-
ten auf die angrenzenden Gebäude kippen. Danach werden die Linden in Goldebee 
gepflegt, wenn vom geplanten Geld noch etwas übrig ist.

Frau Oleak informiert, dass bis Dezember die Anträge für die Förderung der Feuer-
wehrgebäude und -autos eingereicht werden müssen. Die Förderungshöhe beträgt 
insgesamt 500.000 € und bisher wurden nur 3 Anträge eingereicht. Die Gemeinde 
sollte schnellstmöglich einen Antrag zur Förderung für ihr geplantes gemischt-ge-
nutztes Feuerwehr-Gemeindezentrum stellen. (Beschlussfassung erfolgt unter Punkt 
10. Sonstiges)
Herr Lüdtke fragt an, wie viel gefördert wird. Herr Hocke entgegnet, dass 1/3 von 
der Gemeinde getragen werden muss und jeweils 1/3 vom Landkreis und 1/3 vom 
Land M-V für Fahrzeuge gefördert werden.
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